

播州歯技だより十八号

二〇二二年九月発行

兵庫県歯科技工士会播州地区

今年の夏も・・・

信州松本上高地

壺坂 英哉

神田 聰

残暑お見舞い申し上げます、新型コロナ感染者数も多いし連日の猛暑日が続いた夏でした。技工士会としては夏の地区レクリエーションも無事に開催出来リフレッシュできました。技工業界としては来年の十月からインボイス（適格請求書等保存方式）制度が始まるのにしたが各自で勉強して対応していきましょう。秋の行事としては姫路歯科衛生専門学校での授業を4人で行います、歯科医師会の歯科イベントは今年も協力依頼はありません。

うだるような暑い日が続く令和四年の夏、一昔前の宿題は午前中！とか、日が陰り夕涼みの縁側でビールと枝豆を楽しむって感じのような夏はもう来ないのでしょうか・・・中国、長江流域で猛暑による大干ばつで作物と家畜に大きな被害。また欧州でも湖や河川が干からびて500年以來の危機的状況だそうです、来年あたり食糧危機そして紛争に必ず直結するかもしれないです。長男が長野県松本市にある大学に行ってから一度は訪れ

たいと思っていた上高地にようやく行くことを決め、当初は12日の予定を組んでいましたが天気予報が良くないので急遽11日山の日に変更10日の22:30に出発、夜通し走って松本市に到着、寝ぼけ眼の息子をたたき起こしそのまま上高地へ、もう若くないのに無茶苦茶です案の定脚をつりました。上高地まではマイカー禁止なのでシャトルバス乗り場がある沢渡まで1時間弱、シャトルバスで揺られながら30分中央ターミナルで降りずに手前の大正池で降り河童橋までの1時間コースから散策しました。まず感じたのが涼さ、8月の平均最高気温22.8度、領けます。そして目の前に活火山焼岳 大正池 穂高連峰、写真を撮れば絵葉書です。そこから田代橋遊歩道、田代池と1時間コースを2時間以上かけて上高地のシンボルともいわれる河童橋へ、ここは宿泊施設やお店も集中しているので観光客と登山者で賑わっております、休憩と昼食を摂り岳沢湿原に向かいます。

た。パンフレットには「上高地の荘厳さと静寂が味わえる」とありましたが正解です、季節ごとに違う風景をまた見たくなりました、リピーターが多く人気があるのが来てみてよく解りました。ふくらはぎが限界と言ってますので今回はここまでです、翌日は諏訪湖を抜け美ヶ原高原から霧ヶ峰に行きました、名のごとく霧で視界がほとんどなくしかも寒い、天気が良ければバイクでツーリングには最高のビーナスラインでしょう。ここにある「ころぼっくるひゅって」で昼食を摂り帰路に向かいました、来年はGWに来ようかな…

息子も4年生おそらく、分かりませんが。









令和四年度後期総務報告

三浦 雅志

五月 二八日 播州地区総会 食菜家うさぎ

七月 二四日 夏季レクリエーションBS 夢前町佐中の里

八月 二八日 播州地区ABC会議

龍野経済交流センター







おかげさまで「播州歯技だより十八号」を発行する事が出来ました。なにより会員の皆様の原稿あつての会報です。どんな些細な事、身の周りで起きた出来事、社会批判等なんでも結構ですので お知らせください。次回第十九号ですが、二〇二三年二月中旬頃までに送って頂ければ幸いです。よろしくお願い致します。

広報 神田 聰

播州地区メーリングリスト登録募集中

技工士会播州地区各役員 県理事 各個人からの E-MAIL 連絡として現在二十四名の会員登録済です、携帯端末 パソコン等のメールアドレスを連絡して頂ければ登録いたします。

satchijunshu@gmail.com

会報掲載記事募集！

会員の皆様の近況報告 趣味等、身近な出来事 文章は短くてもかまいません よろしくお願い致します。

satchijunshu@gmail.com

一般社団法人兵庫県

歯科技工士会播州地区

地区長 壺坂 英哉

広報 神田 聰